



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/14125

09/09/2024

37133

AUTOR/A: BELMONTE GÓMEZ, Rafael Benigno (GP); CAVACASILLAS RODRÍGUEZ, Antonio (GP); MADRID OLMO, Bartolomé (GP); MUÑOZ DE LA IGLESIA, Ester (GP); NAVARRO LACOBIA, Carmen (GP); REYNAL REILLO, Esperanza (GP); ROMÁN JASANADA, Antonio (GP); SÁNCHEZ TORREGROSA, Maribel (GP); VÁZQUEZ JIMÉNEZ, María del Mar (GP); VELASCO MORILLO, Elvira (GP)

RESPUESTA:

El Gobierno ha trabajado con los principales actores de la industria farmacéutica un “Plan Estratégico de la Industria Farmacéutica”.

Este Plan incluye medidas de fomento de la investigación, fomento de la industrialización, acceso a medicamentos y sostenibilidad del sistema sanitario público. Específicamente, este plan contempla acciones para mantener una posición de liderazgo en investigación clínica. En él están participando por parte de la administración los Ministerios de Sanidad, Industria y Turismo, Ciencia, Innovación y Universidades y Hacienda.

En el ámbito normativo, actualmente se encuentra en trámite de audiencia pública al Real Decreto de precios y márgenes de productos sanitarios dispensables en oficina de farmacia, y también se ha publicado una consulta pública previa para un Real Decreto de evaluación de tecnologías sanitarias, que debe estar plenamente alineado con el Reglamento europeo y con la Estrategia farmacéutica europea. También se está trabajando en la modificación del Real Decreto Legislativo 1/2015, de 24 de julio, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley de garantías y uso racional de los medicamentos y productos sanitarios y, para 2025, está previsto acometer el Real Decreto de precio y financiación de medicamentos.

En el marco europeo se trabaja desde hace meses en distintas estrategias relacionadas con incentivos y en particular en materia de antibióticos. A nivel nacional, se está revisando el precio de medicamentos esenciales clásicos y de bajo precio a fin de garantizar su permanencia en el mercado, algunos de los cuales son genéricos.

Madrid, 17 de octubre de 2024